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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。既にご

案内の通り豊田副会長のお

母様がお亡くなりになられ

たとの事、心よりご冥福を

お祈り致します。 

 さて、会長に就任をさせ

て頂き 3ヵ月が過ぎ去り本日より 4ヵ月目に入りま

した。ここまでの皆様のご支援に感謝申し上げ、引

き続きのご支援を宜しくお願い申し上げます。ま

た、会場運営委員会の皆様引き続きの会場準備を宜

しくお願いすると共に、毎回の例会準備に対し感謝

申し上げます。 

 先週開催されました夫人部会には 9名ものご婦人

そして大野凛子さんのご主人と多くのご家族にご参

加を頂き誠にありがとうございました。親睦活動委

員会の皆様にご準備を頂いたドラムタオの演舞、水

炊き玄海での食事と大変楽しい時を過ごすことがで

きました。私自身は暗い所になると直ぐに眠くなる

癖があり、映画館などは絶対に行かないのですが、

今回もやっぱり眠くなってしまい、ドラムタオと鼾

のコラボをしていたようです。そして、水炊き玄海

では鮫島先生が太鼓の演舞に触発され、腹太鼓の披

露をして頂けると期待をしていたのですが、やって

頂けませんでした。何れにしましても親睦活動委員

会の皆様ありがとうございました。 

 昨日は地区大会記念ゴルフへ坂巻ロータリーの友

地区代表委員、小暮地区会員増強維持委員長、中村

幹事と参加をしてきましたが、ゴルフ場の手前でカ

バンが軽いことに不安を覚え覗き込むと、なんと財

布がありません。自宅に電話をすると家にあるでは

ありませんか。中村幹事にお金の無心をするとトイ

チで言われましたが、しかたありません。無一文な

しですから。結果としては集金したお金がある事に

気が付き、トイチでお借りする必要は無かったので

すが、朝から冷や汗をかいたために成績は今一でし

た。尚、坂巻さんはなんと後半 50という素晴らし

いスコアでした。 

 

 

 本日は長澤さんと城岡さんのイニシエーションス

ピーチとなります。入会推薦申込書を見直させて頂

いた所、お二人ともゴルフが趣味との事であります 

親睦ゴルフコンペでの活躍を期待しております。 

 本日は第一例会でお時間があまりありませんの

で、ご挨拶はこの程度とさせて頂きますが、本日も

宜しくお願い申し上げます。 

◆ 幹事報告            中村聡久幹事  

1、本日例会終了後に定例

理事会を 3階大会議室にて

開催します。理事･役員の

皆様、ご出席宜しくお願い

します。  

2、9日(月)に米山カウンセ

ラー研修会が埼玉会館にて午後 2時より開催されま

す。新井カウンセラーが出席します。  

3、日本事務局よりお知らせです。10 月 1 日よりロ

ータリーレートが 1ドル＝146 円から 149 円に変更

となっております。  

4、ロータリーの友･ガバナー月信、米山記念奨学会

の豆辞典等を BOX にお入れしましたのでご確認下さ

い。  

◆ 委員会報告等 

◎ 親睦活動委員会      牛久祐一副委員長 

 先日の夫人部会にご参加の皆様ありがとうござい

ました。今年の親睦旅行は 11月 3日(金)、 4 日

(土) の 1泊 2日で大阪方面に参ります。締め切り

は 10月 12 日ですが、早めのお申込みをお待ちして

おります。 

◎ 青少年奉仕委員会     大塚洋幸委員長 

 重ねてのお願いになり大変恐縮ですが、市民まつ

りで文教大学 RAC が本年度バザーを予定しておりま

す。皆様より献品をお願いできればと思っておりま

すので宜しくお願い致します。 

◎ 雑誌広報委員会      吉澤紀親副委員長 

 ロータリーの友のご紹介をさせて頂きます。ゴー

ドン･R･マッキナリー会長の今年度のテーマは世界

に希望を生み出そうという事で、この表紙も障害者

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 57 名 66.28 ％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／ 澤幡 智史 
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の子どもたちが絵を描いてくれているというのが今

年度のシリーズとなっております。横の P.７からブ

ローハン･聡君が出ています。これは濱野さんと私

の共通の知人で、なんとロータリーの友に相当なペ

ージを割いて特集を組まれる人物になったという事

で、ぜひ皆さんに読んで頂ければと思います。 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会       松田繁三委員長 

 今月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄが 149 円に上がりました。私が長期

的に見ていると半年位でアメリカの金利は下がるん

です。5％台までいく直前で景気が減速して下がる

それが秋口だと見ていて日本は秋口に金利を 0.5％

上げてくれるんじゃないかなという読みをしていた

のですが、11月位には転機が訪れるんじゃないかと

思っています。レートが下がった時点で皆さんから

多くの寄付を頂きたいと思います。 

◎ ご案内               小森秀彦会員 

 今日レッツアニマルズというチラシを皆様にお配

り致しました。越谷 RCの後援を頂きまして第 2回

目の移動動物園イベントとなります。日程は 11月

19 日 レイクタウン三田方遺跡公園にて、市内の小

学生以下の子どもたちに楽しい思い出を作ってもら

う場所を提供しようという事で開催させて頂きま

す。今年度は来場者数枠を増やし、かつ当日来場者

の方も楽しめるよう用意しております。  

◆ 誕生・結婚祝       親睦活動委員会 

誕生祝：坂巻幸次、清水勝吉、石河秀夫、神戸廣

通、山田託也、山本完治、平野慎也、牛久祐一、瀧

田貴夫、小室伸和、小暮直正、青野智行 

結婚祝：鈴木 功、須藤幸昌、宮部政夫、岡田直

己、加藤俊輔、中村聡久、小暮直正 

◆「イニシエーションスピーチ」 

◎ 長澤告幸会員 

  あらためまして、

今年 6月に入会しまし

た長沢産業株式会社の

長澤 告幸と申します。 

さて、今日はイニシエ

ーションスピーチということで、短い時間ではござ

いますが簡単に私の自己紹介をさせて頂きたいと思

います。 

私は 1971 年 5月 8日に、東京都新宿区高田馬場

という町で次男として生を受けました。この「高田

馬場」という場所、江戸時代には馬場（馬術の訓練

などを行う場所）があったようですが、早稲田大

学、また漫画家・故手塚治虫氏の職場があったこと

でも有名です。 

ここで思い出話を。私の小学校時代の同級生が高

田馬場の天ぷら屋さんの子息で、私も時折天丼をご

馳走になっていましたが、ある時、手塚治虫氏本人

とこの店で遭遇し、天丼をご馳走になった後に近隣

のカメラ屋で「何か買ってあげるから選びなさい」

と言われたことがあります。小心者の私は当然なが

ら丁重にお断りしましたが、今となっては大変後悔

しております・・・ 

 私は中学 2年までこの高田馬場という場所に住ん

でおりました。小学生の頃 

はいろいろと習い事をさせられていましたが、その

中で空手だけは辞めずに続け、中学でも空手部に入

部しました。ところが、入部時の主将だった先輩が

吹奏楽部にも所属しており、私も半ば強引に吹奏楽

部へも入部することになってしまいました。担当は

その先輩と同じホルンでした。 

以降中学卒業までの 3年間、空手と吹奏楽の掛け持

ちを続けましたが、この吹奏楽部への入部がきっか

けで音楽への興味が強くなり、吹奏楽とは別に当時 

流行していたバンド活動を始めることになりまし

た。このバンド活動が私の人生を大きく変えること

になります。 

 中学 2年の時に千葉県市川市に引っ越したこと

で、片道 2時間の通学となりました。 

高校へ進学後、空手部には入部したものの、吹奏楽

は辞めてバンド活動を続けることにしました。この

頃から学業が疎かになり、学校へは空手部の活動の

ためのみに行き、バンド活動に時間を割くようにな

っていきました。高校 2年の時に糖尿病を患ってい

た父が他界しました。父が生前、私に「将来何にな

りたいんだ？」と聞いたことがあります。それに対

し「ミュージシャンになる！」と答えたところ、

「やくざでも何でもいいが、やるならトップを目指

せ。」とだけ言われたことが印象的で、父他界後は

より一層バンド活動に力を入れることになりまし

た。空手は続けていたものの殆ど授業に出席しなか

ったことで、高校 3年終了時に単位が足らず、「高

校卒業のみ・大学進学不可」もしくは「留年」を選

択することになりました。私としては音楽への道を

歩むために、高校を卒業し音楽専門学校へとの想い

が強かったのですが、母（父他界後、父の経営して

いた会社の社長を継いでいました）のたっての願い

で留年を選択しました。が、さらに授業欠席が増

え、高校 4年終了時には卒業も出来ず高校中退とな
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ってしまい、結局その後、音楽専門学校へ進むこと

になりました。 

 音楽専門学校ではベースを専攻しましたが、良い

先生達に恵まれ、卒業（2年制）時には少しずつ仕

事がもらえるようになっていました。このまま続け

れば生活するには困らない程度になれるな、と考え

ておりましたが、当時の師匠から「今のままでは 3

流のミュージシャンにしかなれない。バークリー音

楽大学（アメリカ）へ行ってみないか。」と、留学

を薦められました。高校中退の私では無理でした

が、当該大学を主席で卒業した師匠が推薦してくれ

るとのこと、「これは願ってもないチャンスだ！」

と喜んでいた矢先に、母から話があると・・・ 

それは「会社を手伝って欲しい」という内容でし

た。当時、会社の経営が上手くいっておらず、当時

の専務からも強く懇願されました。私としては、高

校を中退までして進んだ音楽の道、しかも渡米の話

までもらっていた時期なので、音楽を諦める気には

なれず、しかしながら父他界後に頑張ってきた母、

多くの苦労をかけてきた母を見捨てることも出来

ず、相当悩みました。1ヶ月ほど悩んだ結果はご存

知の通りです。当時は、「こんなことなら、高校を

中退せずにしっかり大学へ進学していればよかっ

た」と悔やんだこともありましたが、今では音楽活

動も肥やしになっているのではと思えるようになり

ました。 

母はその後、乳がんが悪化し 2007 年に 60 歳で他

界しました。専業主婦であった母が父の後を継いで

の社長業、並々ならぬ心労があったことと思いま

す。その母が、私に末期の乳がんであることを告げ

たのは、他界する 3ヶ月ほど前でした。主治医から

の説明を受け、そして母から「代表を譲るから、す

ぐに手続きを。」との指示を受けた私は、言葉にな

らぬ思いをかかえつつ家路につきました。帰宅後、

浴びるように酒を呑んだことが忘れられません。 

現在、亡き父が起こした弊社は、亡き母を経て私

で 3 代目、創業 54年となります。 

弊社の事業を簡単に説明致しますと、創業当時か

ら続いている鉛蓄電池用電解液の製造をはじめ、下

水処理等で使用される凝集剤や、特殊洗剤・添加剤

等の工業薬品の製造、また関連事業として主に工業

薬品の配送を行う運送事業を営んでおります。 

主な取引先として、バッテリーメーカーである(株)

ＧＳユアサ・古河電池(株)、化学系商社である石原

テクノ(株)（酸化チタン大手・石原産業(株)の子会

社）や日星産業(株)（化学メーカー大手・日産化学

(株)の子会社）など、大手企業とも取引を頂いてお

ります。弊社はこれからも、既存事業の継続・発展 

はもとより、新規分野へも積極的に取り組んで参る

所存でございます。 

「悔いを残すな。」 

これも父から生前に、そして臨終間際までよく言わ

れていた言葉です。52歳になった今でも、私のモッ

トーになっています。空手を続けたこと、音楽の道

を選んだこと、そして母の想いに添えたこと・・・

これからも悔いの残らぬ人生を歩みたいと思います

ので、ご指導の程よろしくお願い申し上げます。 

 最後になりますが、推薦頂きました豊田様、当会

への入会を承認頂いた幹部の皆様、そして私を快く

迎えて下さったメンバー・事務局の皆様に、厚く感

謝を申し上げますとともに、私のイニシエーション

スピーチを終わりたいと思います。 

 取り留めのない話でしたが、ご清聴ありがとうご

ざいました。 

◎ 城岡太史郎会員 

 皆様こんにちは、6 月よ

り豊田様のご推薦で 

越谷ロータリークラブに入

会させていただきました 

城岡太史郎と申します。 

では、早速ですが自己紹介

をさせていただきます。 

昭和53 年、５月に母方の地元である青森県八戸に

て生まれ、その後は父方の実家である北海道岩見沢

市にて幼少期を過ごし、小学校入学前に父の転勤に

伴い、越谷市に移り住み現在に至るまで越谷市にて

在住しております。 

学歴は、西方小学校、大相模中学校、三郷北高等

校を卒業しております。 

小学校、中学校ではサッカーに夢中になっておりし

たが中学2 年生の時にマライアキャリーのプロモー

ションビデオに写っておりましたダンスに感銘を受

けましてＨＩＰＨＯＰダンスを習いたい一心で、友

人4 人と色々と探しあい、新宿４丁目のダンススク

ールに週一で通う事となりました。その後は、高校

3 年生までＨＩＰＨＯＰダンスに打ち込みました。

ただ、高校の卒業旅行でアメリカニューヨークに行

き本場のダンスを見た時の衝撃が大きすぎて、それ

以来一切ダンスはやめました。 

高校卒業と共に、株式会社ダイカネ（注文建築）

に入社し営業部に在籍しておりました。 

23 歳で、一度目の結婚をし、⾧男、⾧女を授かり

ましたが33 歳で離婚、37 歳で二度目の結婚をし、

現在は、７歳、５歳、３歳になる女の子がいます。 

また、離婚する前（私が31 歳頃）一緒に入会致し

ました⾧澤会員とも、南越谷にありました某スナッ

クにて出会いました。 

初めは、なんだか不愛想で気難しい人なのかなとい

う雰囲気でしたが、何度か顔を合わせる様になる

と、私事の話などの親身になって聞いていただける
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ようになりました。 

職歴に戻りますが、平成27 年に、建築一式工事

業を創業いたしました。令和２年に、法人化とし城

岡建設株式会社となり、現在５名の従業員と共に

日々切磋琢磨しております。 

最後になりましたが、１日も早く格式高い越谷ロ

ータリークラブに溶け込めるよう精進する所存でご

ざいますのでこれからもどうぞよろしくお願い致し

ます。 

◆ 奨学金等授与        若海宗承会長 

 米山奨学生 徐 啟懐さん、交 

換留学生 ユリウス君･ホストファミリー  

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 米山奨学生 徐 啟懐さん 

交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①結婚･誕生祝いの皆様、おめでとうございま

す。②長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピ

ーチありがとうございました。長澤さんの渋い声に

魅了されました。清松先生とのトークショーを聞い

てみたいです。③夫人部会へ参加されました皆様、

親睦活動委員会の皆様ありがとうございました。

“プリン” 美味しかったです。④坂巻邦夫パスト･

小暮さん、昨日は地区大会記念ゴルフお疲れ様でし

た。坂巻さん後半 50 でまわってきました。成長し

ましたね。/若海宗承会長 

＊①長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピー

チお疲れ様でした。楽しく聞かせて頂きました。②

結婚祝いありがとうございます。/中村聡久幹事 

＊①長澤さん、イニシエーションスピーチありがと

うございました。②城岡さん、イニシエーションス

ピーチありがとうございました。/井橋吉一 

＊①長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピー

チご苦労様でした。②山田二三夫パスト、平田パス

ト、いつもボケ防止麻雀ご苦労様です。また毎度あ

りがとうございます。/中島美三郎 

＊①長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピー

チ楽しく聞かせて頂きました。②美香ちゃん先生、

右手は復活ですか？やはり音のキレが良い感じです

ね。/新井 進 

＊結婚記念日･誕生日を迎えられた方々、おめでと

うございます！/山田二三夫 

＊誕生日祝いありがとうございます。72 歳、6回目

の「年男」です。/石河秀夫 

＊本日は長澤会員･城岡会員さん、イニシエーショ

ンスピーチありがとうございました。/須賀定吉 

＊長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピーチ

ありがとうございました。/江原武男 

＊長澤会員･城岡会員、楽しいイニシエーションス

ピーチありがとうございました。前期高齢者ですが

宜しくお願いします。/澤田裕二 

＊①長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピー

チ楽しく聞かせて頂きました。②若海会長･中村幹

事･小暮地区会員増強維持委員長お世話になりまし

た。③10月に結婚･誕生祝いを迎えられた皆様おめ

でとうございます。/坂巻邦夫 

＊先週の夫人部会では会長･幹事･親睦活動委員会の

皆様、本当にありがとうございました。次回は会長

と腹太鼓の共演をしたいと思います。/鮫島弘武 

＊長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピーチ

ありがとうございました。/吉野寛治 

＊①長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピー

チありがとうございました。楽しく聞かせて頂きま

した。②清水さん 86 歳の誕生日おめでとうござい

ます。日頃、健康に留意しゴルフに旅行に飲み会と

益々楽しんで下さい。/浅見冨司雄 

＊誕生祝いありがとうございました。/山本完治 

＊長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピーチ

お疲れ様でした！/森田 隆 

＊長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピーチ

お疲れ様でした。ロータリーライフを共に楽しみま

しょう。/平田徳久 

＊長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピーチ

ご苦労様でした。同期入会の方々での様々な活動は

素晴らしいと思います。私にもぜひお声がけ下さ

い。/増元 晃 

＊長澤さん･城岡さん、楽しいイニシエーションス

ピーチありがとうございました。/木村淳一 

＊誕生日祝いありがとうございます。もう少し頑張 

りたいと思います。/清水勝吉 

＊長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピーチ

お疲れ様です。これからも楽しくやっていきましょ

う。/中島雅樹 

＊長澤さん･城岡さん、楽しいイニシエーションス

ピーチありがとうございました。/小林威朗 

＊誕生祝いありがとうございました。/瀧田貴夫 

＊誕生日･結婚記念日、ダブルでお祝いを頂きまし

た。ありがとうございました。/小暮直正 
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＊長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピーチ

楽しく聞かせて頂きました。/江藤真吾 

＊誕生祝いありがとうございました。こう見えても

若くはありませんが引き続き宜しくお願い致しま

す。 

/山田託也 

＊長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピーチ

楽しく聞かせて頂きました。お疲れ様でした。/近

藤正成 

＊今月、誕生日･結婚記念日の皆様、おめでとうご

ざいます。長澤さん･城岡さん、イニシエーション

スピーチありがとうございました。これからも宜し

くお願いします。/澤幡智史 

＊長澤様･城岡様、イニシエーションスピーチあり

がとうございました。お二人共カンペなしで凄い！

/井橋英蔵 

＊①長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピー

チありがとうございました。②市民まつり、文教大

学 RAC のバザーへのご協力を宜しくお願い致しま

す。/大塚洋幸 

＊誕生祝いありがとうございました。/牛久祐一 

＊①長澤会員、イニシエーションスピーチお疲れ様

でした。楽しく聞かせて頂きました。②城岡会員、

イニシエーションスピーチお疲れ様でした。楽しく

聞かせて頂きました。③今月のロータリーの友に、

昨年度社会奉仕委員会として繋がりを持つ事ができ

たブローハン聡さんの記事が載っていて嬉しくなり

ました。野口さん、お知らせありがとうございま

す。ぜひ私の事務所前にある自動販売機でジュース

等を購入して下さい。＊枯葉剤は散布しておりませ

ん。(笑) 大塚さん･奥田さん･青野さんの会社にも

自動販売機を置いて頂いています。/濱野世嗣 

＊長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピーチ

楽しく聞かせて頂きました。本日も沢山のスマイル

をありがとうございます。/小森秀彦 

＊無事、秋の異動を免れる事ができました。少しで

も長く越谷にいる事ができる様頑張りたいと思いま

す。/渡邊哲康 

＊先日の夫人部会では夫婦ともどもお世話になりあ

りがとうございました。/大野凜子 

＊結婚祝いありがとうございます。/加藤俊輔 

＊長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピーチ 

楽しく聞かせて頂きました。これからも宜しくお願

い致します。/平野慎也 

＊長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピーチ

お疲れ様でした。/有森健太郎 

＊長澤さん･城岡さん、イニシエーションスピーチ

お疲れ様でした。同期会のゴルフ･飲み会も悔いな

く楽しみましょう！草加に連れて行って下さい。/

吉井一裕 

＊①長澤会員･城岡会員、イニシエーションスピー

チ楽しく聞かせて頂きました。今後とも宜しくお願

いします。②結婚祝いありがとうございます。/宮

部政夫 

＊結婚祝いありがとうございます。単身赴任のお蔭 

で夫婦仲は過去最高に燃え上がっています！/須藤

幸昌 

 

本日 55 件 95,000 円  累計 790,000 円 
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